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Man sollte das Thema Standort mal zu den Akten legen, denn es wird niemals einen Neubau an
anderer Stelle geben.

Warum auch?

Der jetzige Standort ist perfekt. Zentrumsnah, aber dennoch am Stadtrand. Perfekt
angebunden an Autobahnen, wie auch an den ÖPNV, sei es Busse oder Bahnen. Ebenfalls sind
sehr viele Parkmöglichkeiten vorhanden. Ebenso Gastronomie in näherer Umgebung.

Da gibts nix groß zu bemängeln.

Zum Umbau selbst, wir brauchen definitiv kein Designerstadion, sondern ein zweckmäßiges auf
den Fußball zugeschnittenes.

Meiner bescheidenen Meinung nach dürfte die HT auch gerne erhalten bleiben, was auch den
Denkmalschutz erfreuen dürfte.

Das Spielfeld könnte bestimmt locker 10-15 Meter näher zur HT gezogen werden. Beweisbar
dadurch, dass die Aschenbahn, wie auch die Weitsprunganlage problemlos eingesehen werden,
somit nichts tiefergelegt werden müsste.

Somit würden drei neue Tribünen, z.B. in Baukastenform wie früher in Dortmund genügen.

Zusätzlich müsste man an den Seiten der HT zu den Kurven Möglichkeiten für neue VIP Logen
schaffen.

So in etwa würde ich mir das vorstellen, ohne jemals Architektur studiert zu haben.
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